

REUNIÓN EN EL POLIDEPORTIVO



Almuerzo de Camaradería

Más de cien colegas se reunieron para compartir experiencias, recordar viejos tiempos de hospital y disfrutar de un almuerzo

El 12 de diciembre se realizó el tradicional almuerzo de camaradería de médicos/as jubilados/as en nuestro Polideportivo. Más de cien colegas se reunieron para recordar épocas de hospital, compartir experiencias y disfrutar de una jornada de compañerismo. Estuvieron presentes autoridades de nuestra asociación e integrantes de la Subcomisión de Médicos Jubilados.

“Los esperamos”

Tras el asado, hubo un show de música y baile. El secretario de Acción y Seguridad Social, Dr. Alfredo Currás, agradeció la presencia de los más de cien socios y socias que participaron y los invitó a todos a sumarse al amplio abanico de actividades, visitas a museos, salidas al teatro y viajes recreativos. “La Casa del Médico Jubilado es **un espacio que les pertenece**. Este año se realizaron muchos talleres y para el año que viene pensamos sumar dos más, uno de memoria y otro de piano. Los talleres son para afiliados, ya sean jubilados, médicos en actividad, cónyuges, hijos o nietos. El lugar está y es de ustedes, el docente está y las actividades son totalmente gratuitas para todos y todas. Los esperamos”.



“La Casa del Médico Jubilado es un espacio de todos ustedes, los esperamos”